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Leçon 9 
 
Les adjectifs possessifs 

 
my (mon, ma, mes) 

his-her-its (son, sa, ses) 
your (ton, ta, tes, votre, vos) 

our (notre, nos) 
their (leur, leurs). 

 
À la différence du français, les adjectifs possessifs en anglais rappellent le nombre et le genre du 
possesseur. 
 
Exemple : 

His father. (son père). Il est question du père d’un garçon. 
Her father. (son père). Il est question du père d’un fille. 

 
Plus d’exemples :  
 

This is my cat. = C’est mon chat 
That is his new car. = C’est sa nouvelle voiture. 

Is that your brother ? = Est-il ton frère ? 
Their house is very big. = Leur maison est très grande. 

 
 
It’s ou its ? 
Nous venons de voir le mot ‘its’ et c’est un adjectif possessif mais un autre mot extrêmement 
courant en anglais est ‘it’s’. 
 
« It's » veut dire « c'est », étant la contraction de « it » et « is ».  It is = it’s 
 
Par contre, « its » est un adjectif possessif qui veut dire « son », « sa » et « ses ». 
 
La prononciation est exactement la même, vous devez simplement faire attention lorsque vous 
écrivez que vous avez le bon mot. 
 
Exemples : 

It's a nice day. (C'est une belle journée.) 
The lion is in its cage. (Le lion est dans sa cage.) 

It's a pretty flower. (C'est une jolie fleur.) 
The milk is past its expiry date. (Le lait a dépassé sa date de péremption.) 
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Auxiliaire modal 'can' 
'Can' est ce que l'on appelle un auxiliaire modal. A ce titre il est très simple de le conjuguer : Il ne 
prend pas de 's' à la 3e personne du singulier, il reste toujours 'can'. Il traduit comme le verbe 
'pouvoir'. 
 

I can (je peux) 
he/she/it can (il/elle/il peut) 

you can (vous pouvez/tu peux) 
we can (nous pouvons) 
they can (ils peuvent) 

 
Exemples : 

I can play the guitar. (Je peux jouer de la guitare.) 
She can ride a horse. (Elle peut monter à cheval.) 

 
On fait l'inversion à la forme interrogative : 
 

Can you play the guitar ? 
Can she ride a horse ? 

 
On utilise 'not' à la forme negative ou sa contraction n't: 

I can not = I can’t 
he can not = he can’t 

she can not = she can’t 
it can not = it can’t 

you can not = you can’t 
we can not = we can’t 

they can not = they can’t 
Exemples : 

I can not go to the party. (Je ne peux pas aller à la fête.) 
We can’t find our passports. (Nous ne pouvons pas trouver nos passeports.) 

 
This et That 
'this' et 'that' se traduisent tous les deux par 'ce/cette' mais ils sont utilisés de différentes manières en 
anglais. 
 
On utilise 'THIS' pour ce qui est proche :  
- dans l'espace - ex : this bag - ce sac (c'est avec nous) 
- dans le temps - ex: this Monday = ce lundi (c'est proche) 
 
On utilise 'THAT' pour ce qui est lointain : 
- dans l'espace - ex: that bag (pas avec nous) 
- dans le temps - ex: that day = cette journée (passée) 
 
Le pluriel de 'this' est 'these' et le pluriel de 'that' est 'those'. 
 
Exemples : 

These shoes are too small. (Ces chaussures sont trop petites.) 
Those flowers are beautiful. (Ces fleurs sont belles.) 

 


